

11. Wiener Diabetestag im Rathaus

Diabetes Initiative Österreich als Mitveranstalter

Wien – 26. März 2014 - Unter dem Motto "Ein gutes Leben mit Diabetes" findet morgen im Wiener Rathaus der 11. Wiener Diabetestag statt. Als Mitveranstalter stellt die Diabetes Initiative Österreich die Patientinnen und Patienten ins Zentrum.

Bei freiem Eintritt gibt es umfassende Informationen zu folgenden Themen:

- Von der Diät zur gesunden Ernährung
- Bewegung in der Stadt
- Erfüllte Sexualität und Diabetes
- Stress und Diabetes: eine gefährliche Allianz
- Alt werden mit Diabetes und seinen Folgen

Dazu Univ. Prof. Dr. Bernhard Ludvik, Präsident der Diabetes Initiative Österreich, der gemeinsam mit Univ. Prof. Dr. Martin Clodi den Diabetestag veranstaltet: „Das Interesse der Diabetes-PatientInnen, qualitativ hochwertige Informationen zu dieser chronischen Erkrankung zu bekommen, ist in den vergangenen Jahren enorm angestiegen. Auf dem Wiener Diabetestag haben sie, aber auch ihre Angehörige und alle Interessierten die Möglichkeit, diese einfach und unbürokratisch zu erhalten. Die Dunkelziffer der an Diabetes erkrankten Personen in Österreich ist noch immer zu hoch. Der Diabetesinitiative Österreich ist es daher ein Anliegen, gerade durch die Unterstützung von Veranstaltungen wie dem Wiener Diabetestag, das Bewusstsein der Österreicherinnen und Österreichern in Bezug auf diese Volkskrankheit und die damit einhergehenden Risiken und Spätfolgen zu schärfen.“

Neben informativen Vorträgen, Gesundheits-Checks und Verkostungen gibt es am Wiener Diabetestag auch eine integrierte Fachausstellung, in der umfassende Informationen über bewährte und neue Produkte geboten werden.

Über die Diabetes Initiative Österreich

Die "Diabetes Initiative Österreich" ist eine rein aus privater Hand finanzierte interdisziplinäre Plattform für Projekte, Ideen und Kommunikation rund um das Thema Diabetes und Diabetes-Prävention. Ziel ist es, über die nächsten Jahre hinweg das Thema umfassend zu beleuchten und einen Dialog zwischen allen am Thema Beteiligten und Interessierten in Österreich zu schaffen. Damit vereinen sich erstmals in Österreich Wirtschaft, Politik, Experten, NGOs, Interessensvertretungen und Interessierte. Seit Ihrer Gründung im September 2009 ist es der Diabetes Initiative gelungen, Akzente für mehr Aufmerksamkeit und Meinungsbildung zum Thema „Diabetes“ zu schaffen.

Die institutionellen Unterstützer der Diabetes Initiative sind derzeit: Gourmet, sanofi-aventis Novo Nordisk, MSD, Boehringer Ingelheim, Eli Lilly, AstraZeneca, FCP, Roche, Safedek GmbH, Plattform Gesundheitswirtschaft der Wirtschaftskammer Österreich, Sportunion, Hilfswerk Österreich. Als Sprecher der Initiative agiert ao. Univ.-Prof. Dr. Bernhard Ludvik. Im Rahmen eines interdisziplinären Advisory Boards stellen namhafte Experten aus den Bereichen Gesundheit, Medizin und Gesundheitsökonomie ihre Expertise der Diabetesinitiative Österreich unentgeltlich zur Verfügung.

Weiterführende Information unter www.diabetesinitiative.at

Rückfragehinweis:

Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit

Mag. Anja Baumgartner-Reitz

Email: anja.baumgartner-reitz@sanofi.com